

太陽報載

船員言中共真面目

（三）
五 星 期
六 月 二 日
民 國 九 年
太洋平建行司
部 源 利 金
上 樓

國學告利及攝影員表地威士
新近由中共區抵埠之貨船多利仔地
情形，使兩訪員不寒而慄。中共之强硬政
策已開始實現，東方之竹幕與歐洲
真正面目已極顯明。中共之強硬政
策已開始實現，東方之竹幕與歐洲
之跌幕無異，在經濟方面，則商業
衰落，新訂海關規例，已使貿易處
於停頓狀態。中共之幣制已完全崩
潰，各種交易均賴以物換物。在社會
方面，則成恐怖世界。兄弟之間
你疑我猜，百姓貧苦悽慘之狀，
非言語所能形容。一個碼頭工人，僅
以黑麵包及清水充飢，真假
難未確定。但據船員稱，共產黨在
各港口均設地下工作組織，以對付
此種情形向外宣傳之人，故有識
見之海員，多數不願談論在共產區
所見聞之事。

據某隱名高級海員云，遠隔重洋之
自由民族，多不敢聲張暴露此種內
幕者，足以顯示中共現在之勢力所
及。而同時證明中共對自由民族之
威脅已日趨嚴重。當多利仔地原號
此次停泊青島之際，有壹艘美國貨
船船員二名失蹤，該三人上岸之後
即不知去向。現該船已離青島開
往他處。

今日又有壹艘英國貨船抵埠，名
加拉寬尼亞熊號，在天津與中共政
府輪船相撞，因案件未得解決，船
主被拘留為質，據水手頭目占十屆
耀云，華北情形係近兩星期內轉惡。
在兩星期前，外人行動有自由，
但現在則不然，外籍輪船入港後，
不准收發電報，並且海員上岸後，
完全無保障。

大連情形更緊張，任何人不准上岸
。即平時落貨時在碼頭上注意該船

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·

·